

Trump no aclara si aceptara resultado de elecciones y Clinton evade escándalos de sus correos



Washington, 20 oct (RHC) En el tercer y último debate de cara a las elecciones de noviembre próximo con la demócrata Hillary Clinton, el candidato republicano a la presidencia de Estados Unidos, Donald Trump, evitó aclarar si acatará los resultados electorales del próximo 8 de noviembre, porque prefiere dejarlo en "suspense".

Cuestionado durante el tercer y último debate que mantuvo con la aspirante demócrata, Hillary Clinton, Trump le manifestó al moderador: "Se lo diré en su momento. Voy a mantener el suspense".

Trump señaló que evaluará la cuestión "en el momento oportuno", porque "lo que he visto hasta ahora es muy malo", estimó. Recientemente lanzó acusaciones sobre que las elecciones pueden estar amañadas a favor de Clinton.

Durante el debate, Trump reiteró sus críticas a los grandes medios de comunicación en Estados Unidos, que en su opinión forman parte de los sufragios "manipulados".

"La prensa es tan deshonesto y tan corrupta, y han envenenado la mente de los electores", afirmó Trump, quien igualmente señaló que "afortunadamente los electores están viendo más allá".

Clinton expresó su "horror" por tener un contrincante que no cree en el sistema electoral de la nación norteamericana y sostuvo que "cualquiera que esté en este debate" debería reafirmar su apego a los resultados.

"(Trump) denigra y hunde nuestra democracia. Yo me siento horrorizada que alguien que es candidato por uno de los dos mayores partidos del país adopte una posición como ésta", dijo Clinton, quien añadió que los candidatos "hemos aceptado los resultados inclusive cuando no nos guste".

La jefa de campaña del republicano, Kellyanne Conway, afirmó que éste "aceptará" sin problemas los resultados de las elecciones "porque las ganará".

"Donald Trump aceptará los resultados de las elecciones porque las ganará, así que será fácil que las acepte", dijo Conway en declaraciones a la cadena *CNN* en la sala de prensa tras el cara a cara entre ambos candidatos.

En el debate Clinton evadió el escándalo de sus correos filtrados por WikiLeaks y Trump juró otra vez que respeta a la mujer tras el vídeo de sus groseras palabras.

El tercer debate presidencial entre Hillary Clinton y Donald Trump perdieron la última oportunidad de presentar contundentes propuestas para convencer al electorado estadounidense. Los ataques personales y denuncias por escándalos de ambos opacaron este último cara a cara.

Wikileaks, Rusia, muro para indocumentados, porte de armas y el aborto fueron los puntos más polémicos de este encuentro.

"Soy un fuerte defensor de la segunda enmienda y me siento muy orgulloso de tener el apoyo de la Asociación Nacional del Rifle (NRA), vamos a nominar a jueces que no van a dañar la segunda enmienda", sostuvo Trump.

La demócrata explica que cuando criticó una decisión del Tribunal Supremo respecto a la Segunda Enmienda era porque iba en contra de una medida para prevenir muertes de niños.

El moderador pasa a otro de los temas más contenciosos que es el derecho al aborto. Trump se declara a favor de la vida y afirma que los jueces de la Corte Suprema que nominaría defenderán también la vida, por lo que se opone rotundamente al aborto.

Clinton dice que "apoya firmemente" el derecho de cada mujer a decidir sobre el aborto e invitó a Trump a hablar con las mujeres para conocer lo que ocurre en la fase final de un embarazo e insiste en que el Gobierno no puede entrar en esa decisión.

"Significa que puedes arrancar el bebé del vientre de la madre en el mes noveno, justo antes de su nacimiento. Y no es algo que esté bien, aunque Clinton lo diga", atacó Trump.

"Luego que él usó a indocumentados para construir la Torre Trump ahora si quiere construir un muro para que no entren", lanzó la demócrata al magnate.

Trump reafirmó su promesa de construir un muro con México para impedir el ingreso de personas en forma ilegal y "las drogas". "Necesitamos fronteras fuertes, no podemos dar amnistía. Quiero construir el muro, tenemos que construir el muro", aunque esta vez no pidió que lo pagara México.

"Ella quiere fronteras abiertas, que entren a chorros, que vengan de Siria, ni sabe de dónde vienen, necesitamos parar el terrorismo. Si Rusia y Estados Unidos se llevaran bien acabaríamos con el ISIS",

criticó de nuevo el republicano.

La candidata Hillary Clinton, al ser cuestionada por las filtraciones de Wikileaks en que defendía un continente americano sin fronteras comerciales, intentó cambiar el centro de la discusión y pidió a su rival Donald Trump que admitiera que Rusia está detrás de esas filtraciones.

"Putin ha sido más inteligente que Clinton y que Obama en todo momento, en Siria, en lucha contra el terrorismo, en todo. A Hillary no le gusta Putin porque el se burló de ella y de Obama en Siria", expresó Trump.

Trump negó otra vez las acusaciones de acoso sexual que han salpicado su campaña, "Estas historias son falsas, no conozco a estas mujeres. Bueno, ya tuvieron sus 10 minutos de fama. Es ficción. Lo que no es ficticio son los correos electrónicos", atacó, al referirse del uso que dio Clinton de un servidor privado y la destrucción de miles de emails cuando era secretaria de Estado.

También criticó el doble estándar de la candidata demócrata por su Fundación Clinton que recibe donaciones de Arabia Saudita. "Hablas de derechos de las mujeres y de los homosexuales, y esa es gente que trata de forma horrible a las mujeres, pero tomas su dinero. ¿Por qué no les devuelves el dinero?".

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/109337-trump-no-aclara-si-aceptara-resultado-de-elecciones-y-clinton-evade-escandalos-de-sus-correos>



Radio Habana Cuba